

## ¡Felices Fiestas y Feliz Año Nuevo!

Le deseamos unas felices y saludables fiestas navideñas y un próspero año nuevo. Gracias por todo su apoyo y contribuciones para mejorar nuestra ciudad y nuestro distrito durante este año. Estoy muy agradecida por la oportunidad de servirles a todos.

Pongámonos manos a la obra en 2024 para seguir avanzando.

Lea la edición de diciembre del noticiero del vecindario para conocer nuestro evento festivo, el calendario de recolección de basura para las fiestas, los servicios de la ciudad, las ferias de empleo y más.

#### **Very Merry Maryvale este Sabado**



Este sábado, la cuarta celebración anual Very Merry Maryvale Holiday se llevará a cabo en el Centro Comunitario Maryvale (4420 N 51st Ave) en la esquina de 51st Ave. y Campbell Ave. Toda la familia puede disfrutar de comida gratis, entretenimiento en vivo, música, juegos, rifas, invitados especiales de Phoenix Rising y Phoenix Suns y más. Los niños (de 5 a 12 años) presentes se registrarán para una visita con Santa y un juguete gratis. Las puertas abren de 5pm a 9pm. ¡Nos vemos allí para la celebración navideña más grande de nuestra historia!

\_\_\_\_\_

## Año Nuevo, Distrito y Presupuesto Nuevo



Centro comercial Desert Sky (Desertskymall.com)



Anfiteatro Talking Stick Resort (Foto de livenation)

Según lo aprobado por el Concejo Municipal, los nuevos distritos del concejo entraran en efecto enero de 2024. Nos complace dar la bienvenida a nuevas áreas y vecindarios al suroeste de 75th Ave. Estos incluyen instalaciones de la ciudad como Desert Sage Library, Desert Star Park y Desert Sky Transit Center y lugares de venta minorista y entretenimiento como Desert Sky Mall y el anfiteatro Talking Stick Resort.

Desde callejones cerrados y topes, hasta renovaciones de parques y pavimentación de calles, el personal de nuestra ciudad continúa mejorando nuestros vecindarios y hay muchos más desarrollos en el proceso. Los servicios de policía, bomberos, residuos sólidos y agua son sólo algunos de los departamentos financiados por el presupuesto de la ciudad. Es importante escuchar sus comentarios y opiniones sobre cómo se utilizar el presupuesto de su ciudad. Guarde la fecha para la audiencia presupuestaria del próximo año en el Distrito 5. Será el miércoles 10 de abril a las 5 p.m. en el Centro Comunitario Maryvale. Clic aquí para saber más.

# Recolección de Basura Navideña y Compostaje de Arboles



Tenga en cuenta los próximos cambios en el horario de recolección durante las fiestas navideñas. Todos los residentes tendrán un horario modificado durante las semanas de Navidad y Año Nuevo. No se realizarán recolecciones de basura el día de Navidad ni el día de Año Nuevo (25 de diciembre de 2023 y 1 de enero de 2024). Todas las recolecciones de basura se retrasarán un día esa semana, comenzando con las recolecciones del lunes que se realizarán el martes y terminando con las recolecciones del viernes que se realizarán el sábado. Para obtener más información, visite Programa de recolección de días festivos de Obras Públicas.

La ciudad de Phoenix ofrecerá varios lugares de entrega para reciclar coronas y árboles de Navidad vivos (¡no de plástico!) desde el 26 de diciembre de 2023 hasta el 7 de enero de 2024. Retire todas las luces y decoraciones antes de realizar la entrega. Todos los árboles y coronas se convertirán en fertilizante en la instalación de fertilizante del Departamento de

## Asistencia voluntaria con el Impuesto sobre la Renta



La ciudad de Phoenix necesita voluntarios para ayudar a los residentes con sus impuestos de 2023. Cada año, el Programa de Asistencia Voluntaria para el Impuesto sobre la Renta (VITA) prepara declaraciones de impuestos gratuitas para personas y familias de ingresos bajos a moderados, pero no podemos hacerlo sin USTED. Los voluntarios de VITA reciben entrenamiento gratis y estarán certificados por el IRS para preparar declaraciones de impuestos básicas. Necesitamos evaluadores, intérpretes bilingües y coordinadores de sitio.

El entrenamiento es gratis y está disponible en línea para completarla a su tiempo.

Puede convertirse en voluntario con tan solo 8 horas de entrenamiento y obtener la

certificación del IRS con 24 horas de entrenamiento. Ser voluntario en VITA es una excelente

## Portal en Línea myPHX311 Mejorado



¡Ahora más mejor! Visite el portal en línea mejorado myPHX311 para solicitar servicios de la ciudad, informar problemas (incluidos deterioros y violaciones de códigos) o encontrar información importante. Puede pagar su factura, iniciar o detener servicios y puede denunciar grafitis, y campamentos para personas sin hogar; Incluso puedes ver oportunidades laborales.

Este sitio web apto para teléfonos móviles tiene muchas funciones nuevas, es fácil de usar y reemplazó la aplicación myPHX311 el 1 de noviembre. Visite

Phoenix.gov/myPHX311 y márquelo como favorito para usarlo en el futuro. También puede comunicarse con myPHX311 al 602-262-3111.

# Ferias de Empleo del Aeropuerto Phoenix Sky Harbor



Phoenix Sky Harbor continuará realizando ferias de empleo en 2024 en la estación PHX Sky Train® de 44th Street ubicada en las calles 44th y Washington. Se puede acceder fácilmente a la estación en autobús y Valley Metro Rail y se ofrecerá un pase de tránsito a los asistentes. También hay estacionamiento disponible. No es necesario registrarse previamente para asistir al evento. La próxima feria será el 9 de enero de 2024. Se buscan cubrir cientos de puestos disponibles, incluidos agentes de servicio al cliente, conductores, asociados de ventas y

seguridad. Los beneficios varían según cada empresa, pero pueden incluir opciones de salud, seguros y jubilación, bonos de retención, programas de asistencia a los empleados y bonos de inicio de sesión. Visite esta página para obtener nueva información sobre las empresas participantes.

Gracias por leer y compartir el noticiero del vecindario de diciembre con familiares, amigos y vecinos. Como siempre, comuníquese con nuestra oficina para sus comentarios, preguntas e inquietudes al (602) 262-7446 o <a href="mailto:Council.district.5@phoenix.gov">Council.district.5@phoenix.gov</a>. Para obtener actualizaciones periódicas, síganos en nuestras cuentas de redes sociales haciendo clic en los íconos a continuación.



Visite el sitio web del Distrito 5 del Concejo Municipal de la Ciudad de Phoenix

Enviar a un amigo